

阿久澤成實新村長が就任しました

4月24日に行われた榛東村村長選挙の結果、阿久澤成實氏が初当選し、榛東村村長に就任しました。

阿久澤村長は、5月18日、住民や村職員が迎える中、村役場に初登庁し、「経済対策を中心とした村活性化のために、身を粉にして頑張ります。」と決意を語りました。



5月18日に榛東村村長に就任いたしました阿久澤成實です。村長就任にあたり、皆様にご挨拶申し上げます。



先人が育んでくれた、自然や環境を生かした中での経済対策が一番求められていると思っています。「生まれて、育つて、住んでよかった榛東村」を実感できる村の実現のために、住民と共に考え、悩み、汗をかき共働の村づくりを進めてまいります。

一例では、高渋バイパスに伴いアクセス道の早期整備を施し、今は点でしかないさまさまな官民施設を線でつなぎ面とし、「道の駅」を誘致し、村の活性化の拠点とします。農畜産物の販売網の整備や、住民の経済活動の支援確立をめざします。また、立地を活かした自

然エネルギーへの帰帰の取り組みも行い村民の雇用創出を創出してまいります。

新たな施策を展開することにより、自ずと住民も村も豊かになります。限られた資源や資産を最大限活かし、生き甲斐の持てる村作りをまい進することをお誓い申し上げます。どうぞよろしくお願いたします。

